

*Luisa María Pérez de Tudela Vázquez (Mamá de Nadia y Mané)*



Nació en Madrid, nos casamos en 1974, vivimos en Granada, Badajoz, Montevideo, San Francisco y Málaga. Fue, es y estoy seguro de que será una madre maravillosa para sus hijos (siempre le estaré agradecido por ello) durante los años que permanecieron en el nido y también ahora que ya se fueron. Además, es una abuela excepcional para sus nietas y más ahora que ya han dejado de ser bebés y son unas increíbles muñecas. Nuestros caminos se separaron en 2005, afortunadamente sin traumas ni terceras personas por medio y mantenemos una buena relación, sobre todo familiar.